

Begadi PRO AUTOCHARGER

Gebrauchsanleitung | Manual



Ladevorgang:

- 1: Verbinden Sie das Ladegerät mit dem Stromnetz.
- Alle drei LEDs beginnen zu leuchten.
- 2: Schließen Sie ihren Akku an das Ladegerät an
- 2S LiPos / LiFe = linker Anschluss
- 3S LiPo / LiFe = rechter Anschluss
- für NiMH Akkus wird das beiliegende Adapterkabel benötigt.
- 3: Drücken Sie auf die Starttaste für den angeschlossenen Akku
- Grün = Starten des Ladevorgangs für LiPo
- Gelb = Starten des Ladevorgangs für LiFe
- Rot = Starten des Ladevorgangs für NiMH
- 4: Die entsprechende LED beginnt zu Blinken
- 5: Der Ladevorgang ist abgeschlossen, wenn die LED durchgängig leuchtet.
Beginnt diese schnell zu blinken, liegt ein Fehler oder defekter Akku vor.

Der Begadi PRO AutoCharger lädt automatisch mit 1C um den Akku zu schonen. Dies entspricht bei einem 1000mAh Akku einen Ladestrom von 1A, bei 2400mAh, 2,4A. Der Akku ist somit nach ca. 60 Minuten voll geladen.

Charging procedure:

- 1: Connect the charger to the mains.
- All three LEDs will light up.
- 2: Connect your battery to the charger
- 2S LiPo / LiFe = left connection
- 3S LiPo / LiFe = right connection
- The enclosed adapter cable is required for NiMH batteries.
- 3: Press the start button for the connected battery
- Green = start charging for LiPo
- Yellow = Start charging for LiFe
- Red = Start charging for NiMH
- 4: The corresponding LED starts to flash
- 5: The charging process is complete when the LED lights up continuously. If it starts to flash rapidly, there is an error or defective battery.

The Begadi PRO AutoCharger charges automatically at 1C to protect the battery. This corresponds to a 1000mAh battery a charging current of 1A, with 2400mAh = 2,4A. The battery is fully charged after approx. 60 minutes.

Sicherheit:

Laden Sie LiPo und LiFe Akkus niemals unbeaufsichtigt! Verwenden Sie einen LiPo-Bag oder feuerfesten Untergrund, während des Ladevorgangs! Lagern Sie ihre Akkus stets sicher und halten Sie diese von Kindern fern! Bei falschem Umgang oder Beschädigung kann ein LiPo-Akku Feuer fangen!

Safety:

Never charge LiPo and LiFe batteries unattended! Use a LiPo bag or fireproof surface during the charging process! Always store your batteries safely at all times and keep them away from children! Incorrect use or damage, a LiPo battery can catch fire!



Begadi GmbH, Dietinger Straße 23,
78661 Dietingen-Boehringen (Germany)
support@begadi.com / www.begadi.com